

[Inicio](#) > [Valle](#) > [Artículo](#)

La vía Buga - Buenaventura costará cerca de \$2 billones. | Foto: Archivo El País

[> VALLE](#)

Poderosa inversión llega al Valle para mejorar infraestructura vial

Son cerca de 50 los proyectos que se realizarán para mejorar la malla vial del departamento.

8 de mayo de 2023 Por: El País

   

Vías primarias, secundarias y terciarias serán intervenidas en el Valle del Cauca, esto con el fin de buscar soluciones a los problemas de movilidad que vienen afectando a los habitantes del departamento, sobre todo a los campesinos que exigen mejores condiciones para movilizar sus productos.

Según detalló la Gobernación del Valle, se recurrirá a recursos propios y otros que fueron gestionados por la nación para adelantar y culminar varios proyectos que fueron priorizados, entre ellos la doble calzada

Cali-Candelaria, el nuevo puente de Juanchito, la Malla Vial Accesos Cali-Palmira, Las Vías del Samán y la doble calzada Buga-Buenaventura.



“Se han incrementado el temor y la zozobra”: el duro llamado de los gremios al Gobierno por la inseguridad en el Valle y el Cauca

Al respecto, la gobernadora del Valle, Clara Luz Roldán, detalló que “actualmente estamos trabajando para mejorar vías primarias, secundarias y terciarias con las que llevamos conectividad a todo el territorio vallecaucano para brindarles a nuestros campesinos las mejores condiciones para movilizar sus productos, porque somos una de las despensas agrícolas del país”.

De hecho, uno de los proyectos a los que, según Roldán, se le tuvo que dar prioridad son las Vías del Samán, con las cuales se buscará garantizar la conexión entre el Valle del Cauca y Risaralda. Estas obras, que intervendrían 231 kilómetros y costarían cerca de \$1.2 billones, se financiarán con los recaudos del peaje Cerritos II y beneficiarán [en el Valle a los municipios de Cartago, La Victoria, Riofrío, Roldanillo, La Unión, Toro, Ansermanuevo, Obando y Alcalá.](#)

Como un adelanto a este proyecto, desde la Gobernación del Valle indicaron que el pasado 23 de febrero se entregaron 16.5 kilómetros rehabilitados en la vía que comunica a Ansermanuevo con Toro y La Unión. Además, detallaron que recientemente realizaron la “rehabilitación y mantenimiento integral de los corredores Mediacanoa-Ansermanuevo-La Virginia y Ansermanuevo-Cartago”.